

13478/J XXIV. GP

Eingelangt am 20.12.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Vilimsky
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Hubschrauber der Polizei

Der Anfragebeantwortung 7145/AB XXIV. GP konnte entnommen werden:

Im Jahre 2010 wurden 4.431 Hubschrauber-Einsätze absolviert.

Staatspolizeiliche Einsätze	1.014
Kriminalpolizeiliche Einsätze	859
Verkehrspolizeiliche Einsätze	470
Sicherheitspolizeiliche Einsätze	1.000
Ressortspezifische Einsätze	30
Flüge im öffentlichen Interesse	136
Aus- und Weiterbildung Flugpersonal	587
Technische Flüge	270
Öffentlichkeitsarbeit	65

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage:

1. Welche Kosten sind für die Hubschrauberflotte des Ressorts für 2012 budgetiert?
2. Wie hoch war der laufende Aufwand für die Hubschrauber?
3. Wie viele Piloten standen 2012 zur Verfügung?
4. Wie viele Einsätze wurden 2012 absolviert, aufgegliedert nach Einsatzart?
5. Welche Standorte werden für diese Hubschrauber betrieben?
6. Wie viele Stück Hubschrauber sind zur Zeit in Verwendung, aufgegliedert auf die einzelnen Typen?